
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
◆会長あいさつ◆  紺野 仁昭 会長 

 
皆様こんにちは 
第 32 回例会のご挨

拶を申し上げます。 
まず、今月誕生日を

迎えられる方が 7 名

いらっしゃいます。お

めでとうございます。

心よりお祝い申し上げます。後ほど記念品をお渡し

いたします。 
先日、吉田和義社会奉仕委員長から皆様にお話し

のあったとおり、福島こども応援団サッカー教室が、

飯野町にあります飯舘中学校仮設体育館にて開催さ

れ、私も出席して参りました。吉田委員長をはじめ、

出席いただきました 5 名の方、大変お疲れ様でした。 
さて、3 月は識字率向上月間となっております。

識字率向上は国際ロータリーの強調事項です。識字

能力の向上を図る目的で、1997 年のＲＩ理事会は毎

年 7 月をこの月間と定めました。その後、2006-2007
年度に月間は 3 月に変更されました。 

「地域の識字水準が、その地域の生活水準に直結

する」という観点から、ロータリーでは、この月間

中に読み書き・計算のできない人たちを援助するた

めに、様々なプログラムを通して識字率向上に取り

組むよう奨励されています。幸いなことに日本はか

なり古くから、世界に於いて高水準の識字率を誇っ

ていますが、識字水準が生活水準に直結する、とい

うことを考えますと、一人一人がもっと本を読んで、

言葉を理解し、知識を高めることが、生活水準の更

なる向上に繋がるのではないかと思います。当クラ

ブでも 3 年前から杉妻小学校ロータリー文庫に本の

寄贈をしていますが、これを継続して行くことは、

このような観点からいっても大変意味のあることだ

と考えます。 
これで会長挨拶といたします。 
 

◆新入会員入会式◆ 赤間 浩一 さん 

芝精機株式会社代表取締役 

                           

昭和 50 年 4 月 26 日生           

４人のお嬢さんの父親 

 

よろしくお願いします！ 
 

 

 
平成 25 年 3月 6日（水）サンパレス福島 
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 本日のプログラム 
 

１  開会点鐘 

２ 来訪者紹介と会長挨拶 

３  新入会員入会式 

   新入会会員 赤間 浩一 氏 

4  ロータリーの友読みどころ 

クラブ会報・雑誌委員会 

５  誕生祝い 

    喜古 勝弘 親睦委員長 

６  PETS 報告 

      大野 順道 会長エレクト 

７  閉会点鐘 

 

今日の一面記事   
グーグル日本法人は 2013 年 3 月 4 日、同日から福島県浪江

町内で「Google ストリートビュー」の撮影を開始したと発

表した。数週間程度かけて撮影を進め、数カ月後に Google

ストリートビューのサービス上で街路の写真を全世界に公

開することを目指す。（3/6 日経新聞） 
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ロータリー精神を実践しょう 

基本方針：原点を見つめ、みんなのための奉仕を 

会員の広場    
3 月は識字率向上月間(Literacy Month)、3 月 11 日～17

日までは世界ローターアクト週間、13 日はローターアクト

の日になっています。 新会員の方々にとっては、なかな

か難しい言葉が並びますが便利なインターネット検索で調

べてみては如何でしょう。 

 

◆ロータリーの友読みどころ◆ 
三浦 善治 会員 

３月号の読みどころをご紹

介いたします。 

横書き 

P.1 RI 会長メッセージ 

青少年交換が平和を築く 

P.2  新地町を見つめて？ 

P.11 あの日から 

 東日本大震災被災地からの報告 

P.46 ありがとうロータリアン 

縦書き 

P.27 

 地区を挙げての猪苗代湖の水環境改善に尽力 

大橋廣治パストガバナーが貢献 
 

◆誕生祝い◆ 
３月は７名の方がお誕生日をお迎えになりました。 
おめでとうございました。 
宍戸 英男 会員 
（S.06.03.28） 
渡辺  勇 会員 
（S.20.03.25） 
宍戸 清和 会員 
（S.23.03.02） 
藤橋進一郎 会員 
（S.23.03.19） 
高橋 勇雄 会員 
（S.26.03.22） 
一條 浩孝 会員 
（S.35.03.10） 
佐藤 守弘 会員 
（S.36.03.12） 
 

◆PETS 報告◆ 
大野 順道 会長エレクト 

2月23日～24日いわきの小名浜オーシャンホテル

＆ゴルフクラブに於いて PETS（President-Elect 

Training Seminar ）が開催されましたので、参加し

て参りました。 

福島南RCクラブでは、

次期地区研修委員会委

員長である大橋廣治パ

ストガバナー、次期第一

区ガバナー補佐の野地

利雄パスト会長が参加

されていました。 

小名浜オーシャンホテルは白く綺麗なホテルでし

た。太平洋の青い海原が遠くまで広がり、眼下には

青々とした緑のゴルフ場がありました。福島では、

雪が降っているというのに、別天地、海外の絵ハガ

キのような空間でした。 

13：30 開会点鐘 国家斉唱 「奉仕の理想」の後、

伊藤浩ガバナー、渡邉公平ガバナーエレクト、パス

トガバナー大橋廣治次期地区研修委員会委員長の御

挨拶があり、RI 会長エレクト ビデオメッセージを

全員で拝見致しました。 

第1セッションでは渡邉ガバナーエレクトより「第

2530 地区のテーマと地区の目標について」、伊藤ガ

バナーから「クラブ会長の役割と責務について」の

お話があり、大橋次期地区研修委員長からは「クラ

ブ管理と運営」についてのお話がありました。 

休憩の後、第２セッションに入りクラブ奉仕、職

業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、新世代奉仕の各役割

について、各次期委員長よりお話がありました。質

疑応答や感想が大橋次期地区研修委員長によりなさ

れ、閉会点鐘となりました。その後、記念撮影、懇

親会と続き、20：30 に１日目が終了致しました。 

2 日目は 8：30 開会点鐘、昨日に引き続きの第 2

セッションで、長期戦略委員会、ロータリー財団、

米山記念奨学の役割について、各委員長のお話があ

りました。 

第 3 セッションでは、各分区に分かれてガバナー

公式訪問の日程や、分区行事担当クラブの発表が行

われ、会長エレクト同士の意見の交換や活動方針の

話合いがなされ休憩の後、各次期ガバナー補佐の方

針の発表がありました。大橋次期地区研修委員長に

よる質疑応答・感想、渡邉ガバナーエレクトの謝辞

があり 12：10 閉会点鐘となり、昼食後解散となりま

した。各行事については、4月 23 日の会長幹事会で、

各委員会の内容は、5 月 26 日の地区協議会で協議さ

れると思います。以上御報告申し上げます。 
 

 

◆本日のランチ・茶碗蒸しの由来◆ 
江戸時代の料理書によると、「茶碗蒸し」は寛政年間

（1790 年代）京、大阪にはじまり次第に江戸、長崎

に広まったとある。 

 茶碗蒸し専門店「吉宗」の初代吉田宗吉は、慶応 2

年（1866 年）に万屋町に店を構えたが、当時付近に

あった魚市魚問屋などに働く忙しい人々のため簡単

でうまい食事を提供しようと、蒸し寿司と茶碗蒸し

の 2碗セット（一対）を考案したもの。 

 蒸し寿司は、すし飯の上に金糸卵、あなごのそぼ

ろ、桃色のでんぶの 3 つを碗の中心から 3 等分して

飾り、また茶碗蒸しは、あらの身、かしわ、あなご、

しいたけ、きくらげ、ぎんなん、焼ふ、かまぼこ、

竹の子などが入っている。（「長崎の逸品」より引用） 
 

―編集後記― 
「春は曙・・・」と、愛犬と早朝散歩を楽しんでいたら

蕗の薹を見つけました。例年になく厳しい冬が去り、やっ

と来た春を喜びたいと思ったのもつかの間、独特の苦みを

思い浮かべた途端に胃が強烈に目覚めました。（さとう） 

今月・来月のプログラム 

3 月 13 日(水)クラブ協議会 次年度委員会組織発表

第 10回理事会 

3 月 20 日(水) 法定休日 

3 月 27 日(水)創立記念例会(夜間)・会員スピーチ 


